



学校だより

令和6年5月13日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 7



朝学習 AIDリル「Qubena」始めました！

今年度から導入することになっているAIDリル「Qubena」の取り組みが、徐々に始まっています。これは生徒一人ひとりが、タブレットを使って5教科(国・数・社・理・英)の問題を、その人の理解状況に合わせて、その人のペースに合わせて解いていく個別最適化された問題練習です。主に朝の学習や授業の中で活用するとともに、今後は夏休み等においてタブレットを持ち帰り、主体的に問題練習を進め学習の定着を図っていく予定です。間違った時は、どの部分でつまづいたかが分かり学び直しができたり、正解が続いていくと、どんどん発展的な問題が出されたりと、これまでのような生徒全員が同じ時間に同じ内容の問題練習をするのではなく、一人一人に応じて進んでいくため、生徒はタッチペンや指を画面に走らせながら意欲的に問題に挑戦しています。



第1回資源回収 ご協力ありがとうございました！

5月12日(日)午前、小中合同の資源回収を実施しました。雨天が心配されていましたが、ほとんど降られることなく、多くの保護者の方々や130名を超える中学生の皆さんがボランティアで参加し、熱心に作業してくれました。休日の早朝から協力いただき、誠にありがとうございました。

